

SALLIQUE: INSTALAN REFRIGERADORAS FOTOVOLTAICAS EN P.S. DE EL ESPINO Y TAILIN

La Disa Jaén avanza en la implementación y mejora de las cadenas de frío en sus establecimientos de salud.

Jaén, 22 de enero del 2020

La Sub Región de Salud I Jaén a través de la Estrategia de Inmunizaciones y Cadena de Frío realizó la entrega e instalación de refrigeradoras fotovoltaicas en los Puestos de Salud de El Espino y Tailin, distrito de Sallique. También se pudo capacitar al personal a cargo del manejo de estos equipos.

De esta manera la Disa Jaén continúa con la implementación y mejora de sus cadenas de frío para la preservación de las vacunas en los establecimientos de salud, en este caso que no cuenta con luz eléctrica. El lunes 20 se hizo en El Espino y el martes 21 de enero en Tailin. Estos equipos van a permitir a estos puestos de salud conservar adecuadamente los biológicos de acuerdo a los estándares planteados por el Ministerio de Salud. Trascendió que este año 2020 se proseguirá con esta tarea de garantizar una atención de calidad a las poblaciones que más lo necesitan de la provincia de Jaén.









